

## くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



## 10月24日は道徳授業参観と学級懇談会があります！

栗真小学校では、子どもたちの「なかまづくり」の意識をさらに高めていきたいと、道徳の授業の参観を行います。期日は、既にお知らせしたとおり、来週の10月24日（火）の5限目です。今年度は、日頃の子どもたちの学校での様子を伝えたり、家庭での様子を教えていただいたりしながら、子どもたちのよりよい成長について考え合っていく機会として、授業後に、学級懇談会を開催します。授業の参観とともに、学級懇談会へも、是非、参加をお願いいたします。

【日 程】 授業参観 (各教室) 13:45～14:30  
学級懇談会 (各教室) 14:40～ 流れ解散

- 【その他】
- ・児童は、14時45分に一斉下校します。ただし、「図書館利用希望」の申込書を提出されている該当の児童は、懇談会終了時まで、図書室でお預かりいたします。
  - ・当日は、スリッパをご持参ください。
  - ・徒歩または自転車での来校をお願いします。なお、お車で来校される方は、運動場サッカーゴール付近に、奥から順に停めてください。

### 【参観の内容】

学年	主題（題材）名	ねらい
1年	しんせつにする と気持ちがいい	・親切にしたときの気持ちよさを知り、だれに対しても思いやりの心を持って接しようとする心情を育てる。
2年	いろいろな国の 様子	・世界には様々な食べ物や建物があることや、様々な動物がいることを通して、他国の人々や文化に親しもうとする心情を育てる。
3年	ぼかぼか言葉	・言葉には人をうれしい気持ちにさせる言葉と、反対に傷つけてしまう言葉があることを理解し、相手の気持ちを考えて適切に使おうとする態度を養う。
4年	村の仲間として	・五郎の差別を許さない心や相手を受け入れる行為を通して、差別を許さず、公正・公平な態度で誰に対しても温かく接しようとする道徳的実践意欲を育てる。
5年	多様な性	・多様な性について学ぶことを通して、誰に対しても差別や偏見をもつことなく、公正、公平な態度で接しようとする努力の心情を育てる。
6年	安心できるクラス・友達とは	・様々な立場から物事を捉え、安心できるクラスにするために必要なことは何かを考えることで、相手を思いやる心情を育てる。

## 6年生「キャリア教育」

本校6年生では、様々な職業の方との出会いを通して、職業観を広げ、生き方を考える「キャリア教育」を進めています。10月5日(木)は、藤田医科大学七栗記念病院の病院長の先生から、10月12日(木)は、学校薬剤師の先生から、それぞれの職業の仕事内容や、働く上で大切にしていることなどを教えていただきました。



## ふれあい運動会に参加して・・・。

10月15日(日)に、栗真小学校の運動場にて、栗真地区体育振興会主催の「栗真地区ふれあい運動会」が開催されました。新型コロナウイルス感染症の感染が拡がり、3年の間、中止にせざるを得ない状況が続きましたが、今年度になり、感染状況が落ち着き始めたことから、久しぶりに開催することができました。当日の朝は、前日の夜から降り出した雨の影響で、運動場には水たまりが所々にありました。しかし、体育振興会の皆様、地域の皆様による運動場整備のおかげで、少々開始時刻は遅れましたが、無事に開始することができました。皆様の「何が何でも、今日、開催するぞ!」という熱意には、感服いたしました。

運動会が始まると、私自身が小学生の頃に参加した地元の地域の運動会で見られたような懐かしい種目がたくさんありました。また、昼食時にふるまわれた町屋百人衆の方々による大鍋料理の存在には、地域の温かさを感じました。最近は、丸々一日をかけて開催する地域の運動会が少なくなってきています。このことを思えば、栗真地区は、本当に伝統を大切にする地域なんだなと思います。そして、5つの地区に分かれて競い合う種目での各地区の盛り上がりは、すさまじさを感じました。この「栗真地区ふれあい運動会」は、住民どおしの親睦と交流を目的とした地域の活動ではありますが、地域挙げての「お祭り」のようにも感じました。来年度以降も、この「栗真地区ふれあい運動会」が続いていきますように・・・。

